

## Kathy Kain

Kathy Kain, PhD(c) praktiziert und lehrt seit mehr als 37 Jahren Körperarbeit und Fähigkeiten, die bei der Überwindung von Traumen helfen. Sie ist als Dozentin in Europa, Australien, Kanada und in den USA tätig. Kathy Kain gehört zum leitenden Lehrerteam des SE Trauma Institute, ist beigeordnetes Fakultätsmitglied der Sonoma State University und ehemals des Santa Barbara Graduate Institute. Kathy war 12 Jahre lang Senior Trainer beim Weiterbildungslehrgang in Somatischer Psychotherapie in Sidney, Australien. Dies hilft ihr bei der Entwicklung ihres Fachwissens in Sachen Integration von Berührung in die psychotherapeutische Praxis und Traumaheilungsarbeit sowie in somatische Herangehensweisen an die Arbeit mit Entwicklungs- und Komplextraumen. In ihren Workshop-Programmen Arbeit mit Berührung für die Traumatherapie, Somatische Resilienz und Regulation – Frühe Traumata bietet sie Weiterbildungen zu diesem Spezialgebieten an. Von Kathy Kain erscheinen 2018 zwei neue Bücher: Nurturing Resilience; Helping Clients Move Forward from Developmental Trauma, zusammen mit Co-Autor Stephen J. Terrell, PsyD, und The Tao of Trauma; East Meets West for Integrative Healing, zusammen mit Co-Autorin Alaine Duncan, M.Ac., L.Ac., Dipl.Ac.

Kathy Kain, PhD(c), has been practicing and teaching bodywork and trauma recovery skills for over 37 years. She teaches in Europe, Australia, Canada, and throughout the U.S. She is a Senior Faculty member for the SE Trauma Institute, is an adjunct faculty member of Sonoma State University, and formerly of the Santa Barbara Graduate Institute. Kathy was a senior trainer for 12 years in the Somatic Psychotherapy training program based in Sydney, Australia, which helped develop her expertise in the integration of touch into the practice of psychotherapy and trauma recovery, as well as in somatic approaches to working with developmental and complex trauma. She offers training in those areas of specialty in her Touch Skills Training for Trauma Therapists, and Somatic Resilience and Regulation: Early Trauma programs. Kathy has two new books being released in 2018: Nurturing Resilience; Helping Clients Move Forward from Developmental Trauma, co-authored with Stephen J. Terrell, PsyD, and The Tao of Trauma; East Meets West for Integrative Healing, co-authored with Alaine Duncan, M.Ac., L.Ac., Dipl.Ac.

**Workshop / Workshop - No.: 26 –**

**Vortrag / Lecture - No.: 1 -**